

restracon GmbH & Co. KG
Presseverantwortliche: Dr. Claudia Reusch, Geschäftsführerin
Fraunhoferstr. 18b
82152 Martinsried
Tel.: +49 89 9901670
Fax: +49 89 21129119
E-Mail: bf@restracon.com
www.restracon.com

PRESSEMITTEILUNG 20.08.2015

restracon gewinnt weiteren Neukunden in der Umwelttechnologie

Das Jubiläumsjahr von restracon glänzt mit einem weiteren Top-Auftrag.

Die etablierte Personalberatung in München-Martinsried sucht für einen neu gewonnenen Kunden aus der Umwelttechnologie-Branche einen Leiter (m/w) Projektmanagement und Service für den weiteren Ausbau des mittelständischen Unternehmens, das in den letzten 30 Jahren mehr als 500 Projekte realisiert hat. Das dynamisch wachsende Technologie-Unternehmen aus Bayern hat restracon mit der strukturierten Suche beauftragt, um zum einen für die offene Position adäquate Kandidaten direkt anzusprechen und zum anderen einen Pool von passender Kandidaten aufzubauen, damit im Zuge des weiteren Wachstums neu zu schaffende Stellen vorausschauend besetzt werden können.

restracon ist eine inhabergeführte Personalberatung, die den Fokus auf die effiziente Identifizierung und Direktansprache hochqualifizierter Kandidaten in den drei Branchenschwerpunkten Umwelt, Gesundheit und Gesellschaft legt. Individuell den spezifischen Kundenbedürfnissen angepasste Lösungsansätze und eine transparente Auftragsabwicklung sorgen für den kontinuierlichen Erfolg bei der zielorientierten Besetzung vakanter Stellen.

Die langjährige Erfahrung und tiefgreifende Branchenkenntnis des restracon-Teams im Umweltbereich hat Stammkunden seit langem überzeugt und führt konstant zu Weiterempfehlungen durch Kunden innerhalb der Umwelttechnikbranche. restracon begleitet seit vielen Jahren Beschäftigte in den Bereichen Abfall und Recycling, Wasser und Abwasser, alternative Energien, Luftreinhaltung sowie Ressourceneffizienz und verfügt daher über exzellente Kontakte. In diesem speziellen Bereich der Umwelttechnologie werden ca. 40 % aller Aufträge bearbeitet.

restracon wächst seit seiner Gründung vor zehn Jahren aus eigener Kraft und beschäftigt heute ein Team von zehn hochqualifizierten und langjährig erfahrenen Mitarbeitern, die bisher weit über 700 Projekte effizient abgewickelt haben. Die hohe Wettbewerbsfähigkeit der Dienstleistungen spiegelt sich im Auftragseingang und Umsatz von restracon wieder. Besonders erfreulich entwickelte sich das Geschäft von restracon im Bereich Research, der den größten Anteil an Aufträgen generiert. Auch für 2015 ist eine erfolgreiche Fortsetzung des Wachstumskurses abzusehen.

„Wir reduzieren die Kosten einer Personalsuche deutlich und entlasten unsere nationalen und internationalen Kunden durch ein effizientes, transparentes und zielorientiertes Projektmanagement sowie eine professionelle Betreuung der Kandidaten“ erklärt Dr. Claudia Reusch, Managing Partner.

Weitere Informationen: restracon ist eine inhabergeführte Personalberatung, die den Fokus auf die Kandidatensuche und Direktansprache legt. Als zuverlässiger Partner fokussieren wir uns in einem für den Kunden transparenten und partnerschaftlichen Prozess auf die Identifizierung und Direktansprache von hochqualifizierten Kandidaten und bieten individuelle Lösungen in den drei Branchenschwerpunkten Gesundheit, Gesellschaft und Umwelt an. Weitere Informationen: www.restracon.com